

LA REVISTA

DIARIO DE INFORMACION Y VARIEDADES

AÑO I.

San José, Costa Rica, jueves 18 de Mayo de 1899.

NÚMERO 30

SUSCRIPCIÓN MENSUAL... \$ 1.00
NÚMERO DEL DÍA....., 0.05
NÚMERO ATRASADO....., 0.10

AVISOS Y COMUNICADOS

PRECIO CONVENCIONAL.

Se solicitan Agentes.

EN UNA CASA CÉNTRICA

de esta ciudad, se alquila una pieza redonda muy cómoda y elegante. En esta oficina darán detalles.

AGENTES

LIMÓN..... Zacarias Chévez h.
ALAJUELA..... Ernesto Rojas
HEREDIA..... Domingo Moya
PUNTARENAS... Alfredo Chavarría
GRECIA..... Enrique Saborío
SANTO DOMINGO Francisco Frutos
DESAMPARADOS Mel. Matamoros
NICOYA..... G. Fallas
TURRIALEBA..... Joaquín Bonilla G.
BAGACES..... José Gallo
ATENAS..... J. Carlos Carvajal

UNA HACIENDA EN CACHI

A las doce del día 19 de Junio se rematará al mejor postor, por el precio mínimo de \$ 25.000, y en la oficina del infrascrito notario, la finca de que es dueño don Eloy Gotay en Cachi. Comprende como doscientas manzanas de terreno, de las cuales hay siete de café, veinte de caña en buen estado, y quince en mal estado, pues hay que resembrarlas en algunas partes, veinticinco de potrero, más ó menos, catorce de rastrojos para siembras de maíz ó frijoles ó tabaco y el resto de bosques abundantes en buenas maderas de construcción. Hay una casa de habitación, muy buena y con comodidades para una familia grande y acostumbrada á vivir bien; diez piezas para viviendas de familias de peones; un galerón de 30 varas por 28 en el cual están la bodega del dulce y los enseres, fierros, útiles de máquinas, &; un tren de trapiche, con cuatro pailas; una máquina de aserrar y una pequeña rueda circular para reglas &; y una turbina con fuerza de 20 caballos. El comprador adquirirá la finca libre de gravámenes. Además, entran en la venta seis bueyes con sus correspondientes equipos, seis carretas y tres bestias de montar.

Luis Andersom.

INTERESANTE

A los señores que tengan jardines se les notifica que estando terminado el parque que en la hacienda "Las Mercedes" de don Antonio Cruz, estaba haciendo el jardinero Francisco Gómez, está desde los primeros días de Junio próximo á la disposición de quien quiera utilizar sus servicios: en parques, huertas ó jardines. Largos años de práctica. Avisos en la Librería de doña María v. de Lines á don Emilio del Barco.

Se hará contrato para una explotación de horticultura general.

EL HOTEL INTERNACIONAL

Ha pasado á ser propiedad del señor don Santiago Selles, quien se dedica con especial empeño á introducir grandes mejoras en su establecimiento y ofrece, desde luego, sus esmerados servicios á quienes quieran favorecerle. A cualquier hora de la noche un portero abrirá la puerta á los señores pasajeros.

EN ARRENDAMIENTO

Ofrezco toda la parte alta de la casa que ocupan con su establecimiento de comercio los señores Robert Hermanos.

San José, 19 de Abril de 1899.

JOSÉ DURAN.

EL NON PLUS ULTRA

De los chancadores de café es el inventado por don Alfredo D'Costa Gómez.

- 1º Porque separa "perfectamente" la cáscara del fruto.
- 2º Porque no rompe un solo grano,
- 3º Porque funciona con poquísimas agua.
- 4º Porque movido por un peón, en el mismo tiempo, da mayor servicio que uno de GORDON de cuatro chorros movido con otra clase de fuerza; y por muchos otros motivos.

La construcción es inglesa, toda de hierro y de acero.

Dirijase al Agente F. F. Noriega.

Alajuela, abril de 1899.

ALMACEN de ABARROTES

—DE—

S. FERNANDEZ

Vino de celebrar, legítimo, de San Francisco, con certificado de Su Santidad Ilustrísima.

Queso suizo, arroz, bacalao fresco, sin espinas, á precio sin competencia, y un gran surtido de abarrotes que acabamos de recibir.

APARTADO 463

CABLE "MÉNDEZ"

TELÉFONO Nº 229

J. CASTRO MENDEZ

CORREDOR JURADO Y COMISIONISTA

Casa de Agencias Comisiones y Remates

ESTABLECIDA EN 1885.

Oficina, Calle 20 Sur Nº 55.

San José Costa Rica.

A los Cirujanos

A la FARMACIA DE PARÍS del Doctor César Borja acaban de llegar: Vendas de gasa asépticas, vendas de algodón blancas, ligaduras Catgut asépticas, ligaduras de seda asépticas, gasas antisépticas, yodoformadas, boratadas, fenicadas y bicloruradas. Algodón fenicado, esparadrapo en carreteles de varios anchos. Pulverizadores para yodoformo.

SANTOS LEON HERRERA

AGRIMENSOR PUBLICO

Ofrece sus servicios profesionales.

—CALLE CENTRAL SUR—

LA REVISTA

Director
 ERNESTO MARTIN
 Jefe de Cronistas
 AGUSTÍN LUJÁN
 Editor y Propietario
 EDUARDO CALSAMIGLIA
 Administrador
 EMILIANO SÁNCHEZ PRADILLA

Servicio de varios Redactores y Reporters.

OFICINA:
 6ª Avenida Este, No 17

SU MARIDO

Traducido del inglés para
 "La Revista"

Estábamos comiendo en Londres, y yo me había quedado aburrido contemplando la belleza de la mujer inglesa en su traje de tarde, que tanto nos llama la atención a los norteamericanos. Era una escena muy pintoresca, y estaba dispuesto a saborearla.

Me gustaba Londres. Hacía solamente tres horas que estaba allí, pero la atmósfera especial de aquel lugar, sus edificios, su río, el monumento del gran Nelson en la plaza de Trafalgar, eran ya amigos míos.

Como cualquier norteamericano, estaba yo saturado de la literatura inglesa, y como casi todos necesitamos ver descrito antes lo que vamos luego a ver, a tener ante nuestros ojos, creía firmemente conocer a Londres mejor que a Nueva York. Había leído más sobre aquél.

El individuo que estaba sentado frente a mí, sonreía con envidiable buen humor, contando anécdotas de Australia, donde había vivido durante tres años. Había tenido negocios importantes en San Francisco, y regresaba a su patria por esa vía, pues Inglaterra era su patria. Eso era casi todo lo que sabía de él, fuera de

que era moreno, de pecho hundido, ojos donde se leía la honradez y que reía con risa franca.

Sabía muchos cuentos sobre la equitación en Australia, sobre el polvo colorado de aquel país del oro, sobre los vientos y sobre la desolación. No cabía duda que aquel hombre conocía tanto la tragedia como la comedia de la vida. Era un sujeto simpático, y tuve deseos de saber sobre él algo más que su nombre, que era Gordon.

Abandonamos la mesa juntos, y nos encaminamos hacia el río, fumando buenos cigarros. Hacía una noche de aquellas en que uno siente deseos de confidenciar con alguien sobre cualquier cosa. Busqué la manera de llevar la conversación al punto que quería y dije: —Extraño que un hombre como Ud., que quiere tanto a Inglaterra, la haya abandonado mucho tiempo.

Yo esperaba que me contestaría que había salido en busca de fortuna, y para esta respuesta tenía ya preparada una historietita repleta de oro. Pero repentinamente se puso serio.

—Fui a Australia por la razón por que nueve hombres entre diez hacen cualquier cosa: por una mujer.

Esperé durante un minuto que dijera algo más y pensaba en ese intervalo en aquel antiguo dicho de que en todo trancé de la vida siempre hay alguna mujer de por medio.

—Ella fue indudablemente la causa de mi viaje a Australia; la quería demasiado para quedarme.

—¿Era casada? le pregunté.

—Sí era, y con un condenado sujeto, que debía haber sido apaleado por toda Inglaterra. Bebía, jugaba, dábala una vida de perros.

—Eso supongo que le dolería a Ud. mucho.

—Pero ni la mitad de lo que le dolía a ella.

—¿Y Ud. cree que ella lo quiere a Ud.?

—Sé que sí. Eso fue lo que me

dió valor para partir. No ha pasado un minuto en estos tres años en que no lo haya sabido, y esto ha hecho mi vida pasadera. Si no hubiera sabido que ella estaba aquí, en esta parte del mundo, creyendo en mí, confiando en mí y siempre queriéndome, más de una vez habría perdido la cabeza.

—¿Y ahora? le preguntó.

—Ahora voy a verla de nuevo. Viene en el tren de París, que pasa por encima de ese puente y que llegará dentro de media hora no más. Hace tres años que no la veo.

—¿Supongo que habrá muerto su marido? me aventuré a interrogar.

—No, contestó con seguridad.

—Entonces.....

—No hay entonces que valga.

Vamos a suponer que el borracho ha desaparecido, y a comenzar de nuevo nuestra vida. Vamos a meternos en un buque de vela y a recorrer todos los rincones del mundo. Voy a llevarla a Australia para que conozca los lugares donde tanto he sufrido y donde su recuerdo únicamente me ha conservado vivo.

—Y Ud. cree que ella convendrá en eso? Puede quererlo a Ud. mucho, pero.....

—Ella está ansiosa de entregarme su vida y yo de entregarle la mía, aunque hubo un tiempo en que yo no lo estaba. Cuando dos personas se quieren como ella y yo nos queremos, a todo se avienen.

Me gustaba tanto aquel hombre, que sufrí oyéndolo discurrir de aquella manera, y resolví hacer una postrema tentativa.

—Pero, ¿y su marido? El hombre a quien juró fidelidad?

Me dió un apretón en el brazo y prorrumpió en su franca y alegre carcajada:

—Pero hombre! Si yo soy su marido y ella es mi esposa!

ALBERTO Mc DONALD.

CABLES

BERLIN, 13.—Aunque se han suspendido las lluvias por todo el país, la inundación continúa. Van subiendo aguas a los ríos Elba, Oder, Saale y Bode. Están anegados grandes distritos; varias personas se ahogaron.

PARIS, 13.—Mr. Gorsjean, Juez de la Corte de Versalles, amigo íntimo del mayor Cuignet, ha sido citado para presentarse mañana ante el Tribunal superior de la magistratura, para explicar la parte que tomó en la divulgación de las cartas que publicó "Le Petit Journal".

WASHINGTON, 13.—El ministro turco Ali Ferruh B., llamó oficialmente la atención del Srío. Hay al manifiesto que expidió la Junta joven Siria de Nueva York, aunque el Srío. Hay no puede dar ningún paso en el sentido de suprimir la Junta. Hay razón de creer que los agentes de la Tesorería mantendrán una estricta vigilancia para impedir embarcación de pertrechos ó de organizaciones armadas destinadas a combatir el Gobierno turco. Opina el ministro turco que el movimiento carece de importancia y que morirá de inanición.

PARIS, 13.—La Cámara de diputados aprobó hoy la convención anglo-francesa relativa al río Níger.

LONDRES, 13.—Una diputación visitó al Srío. del Interior para protestar contra aquellos periódicos que se publiquen los domingos. La diputación incluyó al Obispo de Londres, John Burus; y al reverendo Hugh Price Hughes.

HABANA, 13.—En el establecimiento de ferretería de Enrique Garay, la policía secreta encontró 450 rifles mauser, 950 rifles americanos y 300,000 cartuchos. Garay tiene una carta del General Ludlow, fechada febrero, autorizándole vender armas de caza. Las autoridades consideran excesivo el número de armas encontradas; alega la policía secreta que la misma casa compró una gran cantidad de armas que fueron almacenadas en Cienfuegos. Se cree que el establecimiento Garay es donde se surten los revolucionarios colombianos.

LONDRES, 13.—Dice el corresponsal del "Daily Chronicle" en París: continúan publicándose los anuncios de revisión relativos a la llegada a Francia de Dreyfus a fines del mes entrante. Carece de confirmación, sin embargo, la noticia de que se han embarcado para la Guayana francesa 10 miembros de la guardia republicana para conducir el reo a París.

FOLLETIN

La leyenda de San Julian
 EL HOSPITALARIO

(DE GUSTAVO FLAUBERT)

(Continúa)

han. Los más caritativos ponían una escudilla en el reborde de la ventana, y luego corraban las maderas para no verlo.

Rechazado de todas partes, evitó la gente y se alimentó de raíces, de plantas, de frutos desperdiciados y de mariscos que a lo largo de las playas cogía.

A veces, al volver de una cuesta, veía a sus pies una confusión de tejados apiñados con chapiteles de piedra, puentes, torres y calles sombrías entrecruzadas, desde donde subía hasta él un continuo zumbido.

La necesidad de confundirse con sus

semejantes lo impulsaba a bajar a la ciudad; pero la expresión bestial de las caras, el estrépito de los talleres y la indiferencia de las conversaciones le helaban el corazón. Los días de fiesta, cuando el bordón de las catedrales llevaba la alegría desde la aurora al pueblo entero, miraba a los habitantes salir de sus casas, veía los bailes de las plazas, las fuentes de cerveza de las encrucijadas, las colgaduras de damasco delante de la morada de los Príncipes, y, llegada la noche, al través de las vidrieras de los pisos bajos, las largas mesas de familia, donde habían abuelos que tenían nietecitos en las rodillas; lo ahogaban los sollozos, y se volvía hacia el campo.

Contemplaba con transportes de cariño los potros de las praderas, los pájaros en sus nidos y los insectos posados en las flores; pero todos, a su aproximación, corrían más lejos, se ocultaban asustados, huían veloces. Buscó las soledades. Pero el viento llevaba a sus oídos como estertores de agonía; las lágrimas de rocío que caían

al suelo recordábanle otras gotas más densas y pesadas; el sol derramaba sangre en las nubes todas las tardes; y todas las noches se renovaba en sueños su parricidio.

Se hizo un cilicio con pinchos de hierro. Subió arrodillado todas las colinas en cuya cumbre se alzaba una capilla. Pero el cruel pensamiento oscurecía el esplendor de los tabernáculos, y lo torturaba en medio de las maceraciones de la penitencia.

No se revelaba contra Dios, que le había impuesto aquel crimen, y, sin embargo, lo desesperaba haber podido cometerlo.

Su propia persona le daba tal horror que la exponía a mil peligros, con la esperanza de verse libre de ella. Sacó paráliticos de incendios, salvó niños del fondo de los abismos; pero el abismo lo despedía, y las llamas lo respetaban.

El tiempo no calmó sus sufrimientos. Se hacían intolerables. Resolvió morir.

Y un día que se encontraba al borde de una fuente, como se inclinase por

encima para juzgar la profundidad del agua, vio aparecer enfrente de él un viejo descarnado, de barba blanca y de un aspecto tan mísero, que le fue imposible contener las lágrimas. También lloraba el otro. Sin reconocer su imagen, recordaba Julián confusamente una cara parecida a aquella. Lanzó un grito: era su padre; y no pensó en matarse ya.

De esa suerte, cargado con el peso de su recuerdo, corrió muchos países, y llegó a un río cuya travesía era peligrosa a causa de la violencia de la corriente y por haber en las orillas vastos cenegales. Hacía mucho tiempo que nadie osaba atravesarlo.

Una barca vieja, hundida en el cieno por la popa, alzaba la proa entre las cañas. Examinándola Julián, descubrió un par de remos, y le asaltó la idea de consagrar su vida al servicio de sus semejantes.

Empezó por habilitar en el ribazo una a modo de caizada que permitiese bajar hasta el cauce. Al efecto, levantaba pedruscos enormes, destrozándo-

MANILA, 13.—La columna al mando de Lawton, sacó á los insurgentes filipinos de las trincheras en San Idefonso, hubo un americano herido.

LA HAYA, 13.—Hoy llegaron á esta el baron de Steel y Ocha, delegados rusos, al Congreso de Paz. El miércoles se espera la llegada de los representantes americanos. Tanto el público como el Gobierno están haciendo grandes preparativos para recibir los huéspedes. La ciudad está llena de forasteros. El alojamiento de los delegados está comprometido por tres semanas.

PRETORIA Frausvade, 13.—El volksraad ha sancionado la conferencia del Presidente Kruger con Sir Alfred Milnes, Gobernador de la Colonia del Cabo. La conferencia se verificará en Belemfontin, territorio neutral. Hay mucha esperanza de que la conferencia conducirá al amigable arreglo de las cuestiones pendientes.

BERLIN, 13.—Hasta ahora ha sido la costumbre de permitir á la prensa criticar los debates parlamentarios; sin embargo, la Cámara superior prusiana ha entablado causa contra cuatro periódicos socialistas por calumnias habiendo éstos criticado solo los debates sobre el proyecto de ley para poner restricciones al derecho de residencias libres.

LONDRES, 13.—Hoy falleció el conde de Wharu Cliffer, á la edad de 72 años. G. R. Pirg, Gerente de la Compañía Milwall Dock, quien se escondió en febrero próximo pasado habiendo en sus cuentas un déficit de doscientas mil libras esterlinas, fué sentenciado hoy á 9 meses de prisión. Tiene el reo 70 años de edad.

BERLIN, 13.—Están progresando favorablemente las negociaciones para arreglar un tratado comercial entre Alemania y Estados Unidos; no obstante los graves obstáculos, el embajador Mr. White se expresa con mucha confianza respecto al resultado de los esfuerzos de los representantes de ambos gobiernos. El único opositor al tratado es el poderoso partido agrario.

MANILA, 13.—Están atrincherados los rebeldes tan cerca de San Fernando, que parece muy desagradable la vida en esa ciudad. El ejército americano ha avanzado tanto dentro de el país, que el problema de transportación de pertrechos y víveres está volviéndose muy serio. Los ingenieros están componiendo el puente de Bagbag, para establecer comunicación por ferro-carril entre Manila y San Fernando; mientras tanto las municiones de guerra se embarcan á Calumpit, allí se trasladan en carretas á San Fernando y Bacolor que quedan á 15 ó 20 millas distante respectivamente. Los caminos se hallan en tan mala condición que es absolutamente imposible transitar más que una milla por hora. Han muerto tantos bueyes del calor, que ahora las carretas caminan de noche solamente.

MANILA, 13.—20 batidores americanos al mando del capitán Case Benkheimer sostenido por dos compañías de voluntarios de Oregón y Minnesota; flanquearon á los insurgentes que defendían San Idefonso y tomaron al asalto esa plaza. Era tanto el favor de los filipinos, que no obstante que dispararon 25 mil tiros, solo un batidor fué herido. Los insurgentes se retiraron hacia el norte, á la población de San Miguel. El rol ejército filipino, se opuso al avance de la columna de Lawton, el cual cayó en manos de los americanos después de la toma de San Idefonso, demuestra que las bajas ascienden á 20 por % de la fuerza total.

LONDRES, 14.—Arthur Fitzharding

Wanklyn, quien es cojo y se ocupa en la actualidad de barrer calles para ganarse la vida, reclama por medio de los tribunales el condado de Derkelt y hace su reclamo en el hecho de que su abuelo Thomas Moreton Fitzharding, fué reconocido como heredero del título, pero que por cuestiones de familia no quiso aceptarlo. El demandante tiene 40 años de edad.

PARIS, 14.—Está encendido el edificio de la Cámara de Comercio, hasta el momento de despachar este telegrama, los hombres no han podido atajar las llamas. Reina gran pánico en la vecindad.

LONDRES, 14.—Anuncia el Daily Mail que el almirantazgo ha ofrecido 24.000 libras esterlinas por un cañón eléctrico invención del hijo de un especiero de Porkand, arrojó el cañón un proyectil explosivo cinco millas y media con una velocidad de dos segundos, no hace ni ruido ni humo.

CRÓNICA MENUDA

Viejos moldes.—Nos estamos haciendo ciudad grande, nadie lo duda; pero es una lástima que no se rompan los viejos moldes de construcción de calles. San José se hermosea por los cuatro costados. Ayer nos llevó un amigo allá por el barrio de la Soledad. Nos quedamos sorprendidos de hallar tanta casa nueva, pero mayor fué nuestra sorpresa cuando aquel amigo nos hizo observar que en muchas partes las calles no tienen el ancho que marca la ley, y para esto que la ley no es muy pródiga en ese sentido. Estamos en tiempo de hacer todas las reformas concernientes al asunto. Rompamos los viejos moldes; hagamos de San José una ciudad moderna. Puede que más tarde lo que hoy es centro mañana no lo sea, pues no sería remoto que cualquiera de los barrios le quitara la preponderancia. El seso municipal debe de poner su ojo progresista en mitad de la calle para que medite si conviene ó no lo que anotamos.

Se quejan.—No somos enemigos de los animales, que si lo fuéramos, ya no tendríamos ni un amigo de la raza perruna ni de la gatuna. Pero hay perros que por sus fechorías no sólo merecen que se les dé de palos, sino que se les aplique la pena capital. Perro de esos conocemos que se planta en mitad de la acera y no deja pasar á la más pintada de nuestras señoritas (lo de pintada no lo decimos por lo del bermellón, que en eso ni entramos ni salimos, ¡Dios nos guarde meternos en tales andurriales!) Nos gustan las mujeres y queremos q' los perros no las molesten con sus impertinencias. Pedimos al señor Gobernador se sirva poner su dedo de autoridad sobre estas líneas y dictar en seguida la orden que ha de ser el terror de esos tenorios sin escrúpulos. Los perros deben quedarse en casa. Cualquiera sabe amarrar un perro. Son muchas las personas que

se quejan de la libertad que tienen los perros entre nosotros.

Saludo.—De paso para Guatemala, y procedentes de Europa, se encuentran en esta capital el señor don Francisco Durini y señora. Tenemos el gusto de enviar nuestro atento saludo de bienvenida á los estimables esposos Durini.

Emancipación.—Ha sido emancipado el joven don Otto Prestinary. El ministerio correspondiente no tuvo reparo en conceder á dicho joven la emancipación que solicitaba, en vista de que es él persona apta para administrar sus bienes. Le enviamos nuestras felicitaciones.

Segundo repique.—Los cosecheros y exportadores de café siguen quejosos de que el gobierno no tenga en Limón, como está obligado á tener por la ley, un empleado que clasifique el café de tercera. Sin que ese empleado exista, no se puede embarcar el café. La falta de empleado tan importante puede acarrear grandes pérdidas. Pedimos que se nombre cuanto antes.

Becas.—En el Colegio superior de Señoritas han sido adjudicadas cinco becas de modo siguiente: una por San José, á la señorita Ana Mata; dos por Alajuela, á las señoritas Amelia González y Esperanza Alfaro; una por Cartago, á la señorita Ana Leandro; y una por Guanacaste, á la señorita Elvira Madrigal. A todas nos complacemos en desearles mucho éxito en su carrera.

La boda de Alajuela.—Metidos como hemos estado entre crespones negros y coronas de ciprés, se nos pasó por alto el matrimonio que unió de por vida al Dr. Rafael Calderón Muñoz, con la aprecia-

ble Ana María Guardia. A las doce del día lunes próximo pasado, les echó la bendición el cura de Alajuela, en medio de padrinos de la más alta distinción y de amigos que como nosotros desean á la simpática pareja todo género de felicidades.

Tranvía.—No hemos formulado juicio acerca de la catástrofe del domingo último; los datos que tenemos no los consideramos suficientes para lanzar acusación contra nadie. Pero pensamos que, a parte de toda consideración de culpabilidad, la Empresa debía asignar á la viuda del Sr. Unger una pensión, siquiera modesta, que le permitiera á esa apreciable señora, que hoy queda con dos hijos en la pobreza, sentir menos la falta material de su laborioso marido. El señor Unger fué por mucho tiempo empleado del ferro-carril de Costa Rica, en la época de su construcción, realizada por el Sr. Minor C. Keith, ahora accionista principal de la empresa del Tranvía. Trabajó con laboriosidad en la construcción de la línea del tranvía y ha muerto, por decirlo así, en el desempeño de sus funciones; la pensión á que nos hemos referido no puede, en consecuencia, ser más justa. Trataremos con mayor extensión, si fuere necesario, este punto.

EL SABADO 20 del corriente habrá en la Santa Iglesia del Carmen una misa á las 9 a. m., en sufragio de la que fué doña Rosa Pérez de Pinto.

Suplicamos á nuestros relacionados se sirvan asistir á este acto, anticipándoles nuestro agradecimiento.

Sus hermanas,
Adela F. de Batalla.
Luisa F. de Arguedas.

Compro
un vaporcito de segunda mano,
que esté en buen estado, de doce
caballos de fuerza.
M. A. GUTIÉRREZ.

LA PALMA

Es natural que las personas que transitan por la Avenida Central se admiren al ver el número considerable de señoras y caballeros que constantemente llenan los salones de "La Palma." Pero una ligera visita á ese establecimiento modelo bastaría para dar la explicación de esa numerosa concurrencia. En "La Palma" se venden los mejores helados, refrescos y tosteles de San José, así como los vinos más exquisitos y los más finos licores.

No hay que olvidar que está situada en la Avenida Central, frente al costado sur de la Merced vieja, al lado mismo del Almacén de Música del señor José Joaquín Vargas.

San José, Mayo de 1899.

Castell & Co.- PROPIETARIOS.

en caldo y pasadas, las mejores del mundo, acaban de llegar y venden por mayor y al detal

B. CHERRY & Co.

ACEITUNAS PERUANAS,

!GRAN REALIZACION!

De todas las existencias de la **LIBRERIA MODERNA.**
Desde hoy queda abierto un

Gran Baratillo

y desde el lunes próximo, día 24 á más del baratillo, habrá todos los días de 7 á 9 p. m.

Remate

hasta acabar con las existencias. Aprovechad la ganga que nunca habéis comprado tan barato ni se os volverá á presentar tan buena ocasión.

En Mata Redonda

Para quinta de recreo ó edificación de casas, vendo, á módico precio; el mejor lote de tierra, al lado de la Carretera Nacional y de la línea del ferrocarril al Pacífico.

TACIO CASTRO.

Oficina de J. CASTRO MENDEZ.

A V I S O

Suplico á las personas que tengan correspondencia conmigo, se sirvan dirigírmela directamente á Cartago donde actualmente resido, y para evitar confusiones con el nombre de mi padre, escribir mi dirección así

TOMAS GUTIERREZ hijo.
CARTAGO.

EL RESTAURANT CENTRAL

-D E-

H. MONLUIS

Se ha trasladado á la casa de las Señoras Bonnéfil; en su nueva instalación, que á la anterior aventaja en comodidades de todo género, ofrece á sus favorecedores su servicio, conocido como el mejor del país. **Comensales todas las noches.** Hay comedores reservados para familias. Se sirve á domicilio y se acepta encargo de banquetes, etc. Sé alquilan tres habitaciones.

Se alquila

Una habitación amueblada, con servicio interior, en casa de doña María Dent, frente á la Dirección de Obras Públicas.

AVISO

Durante mi ausencia de la República, queda encargado de mis negocios con poder generalísimo, mi hermano don Francisco Montealegre

San José, mayo 6 de 1899.

MARIANO MONTEALEGRE h.

FIN DE SIGLO

Fábrica de Marcos

GRAN EXPOSICION DE CUADROS
DE GRABADOS AL AGUA FUERTE

Paraguas catalanes que se recomiendan
por sí solos por la clase y el precio.

VIDRIOS y MOLDURAS sin competencia de precios.

Imágenes, Figuras de Terra Cota &
CARBONELL Y BADIA.

"LA REVISTA"

EL PERIODICO DE MAS CIRCULACION EN COSTA RICA

PUBLICA AVISOS Y COMUNICADOS A PRECIOS MAS REDUCIDOS QUE NINGUN OTRO.

OFICINA: 6ª AVENIDA ESTE, al lado del establecimiento de comercio de don Santiago Fernández y frente á la casa de Agencias de don Benjamín Piza.

ENCUADERNACION

Habiendo comprado á don Antonio Font su magnífico taller de encuadernación, me comprometo á hacer toda clase de trabajos á precios módicos y á entera satisfacción de mis favorecedores.

Las obras pueden entregarse en la oficina del Notario don Francisco Montero Barrantes, quien las devolverá á sus dueños.

Agustín Montero B.

LIBRERIA y PAPELERIA

-D E-

PUJOL & Co.

-Precios sin competencia.-

Situada frente á Herrero Hermanos.

"EL MUNDO de los NIÑOS"

Ha trasladado sus oficinas de Redacción y Administración á la 3ª Avenida oeste, número 66. Allí se despachan suscripciones y anuncios. Dirigirse por correo al apartado número 457.

ECEQUIAS MARIN MONTERO

● PROFESOR DE ENSEÑANZA ●

Con veintidós años de práctica, y dedicado solo á dar lecciones á domicilio por un precio absolutamente módico, ofrece sus servicios.

Referencias en la oficina de "La Revista."

¿Quieren tener gordas, relucientes y briosas sus bestias? Pues acudan á la

CABALLERIZA de don MANUEL GUTIERREZ

y compren el magnífico heno que allí se vende en pacas.

GRAN IMPRENTA DE VAPORES DE ALFREDO GREÑAS

150 VARAS AL NORTE DEL TELÉGRAFO.

© Sucursales en Cartago y Alajuela. ©